



ALCALDÍA DE NEIBA

+ Cercana a ti

BOLETIN INFORMATIVO NOVIEMBRE

PAGINA 01



Alcaldía de Neiba deposita la Regalía Pascual

El alcalde Yadel Suberví destacó que el ayuntamiento cumple en tiempo con esta obligación legal y laboral, garantizando que cada servidor reciba su doble sueldo dentro del plazo fijado por la legislación laboral dominicana.



Alcalde Yadel Suberví, acompañado de la vicecónsul Katia Castillo, realizó una visita técnica a las instalaciones del Complejo Ambiental de Residuos Sólidos de Tenerife.



Vilaflor de Chasna, Epaña

Neiba, Vilaflor de Chasna y el Cabildo de Tenerife firman acuerdo de cooperación internacional

El martes 25 de noviembre firmamos en el Cabildo de Tenerife un Memorando de Entendimiento entre Neiba (República Dominicana), el municipio de Vilaflor de Chasna y la institución insular.

En representación de Neiba estuvo presente nuestro alcalde Yadel Suberví, junto a Pedro González, director insular de Acción Exterior, y Agustina Beltrán Franco, alcaldesa de Vilaflor de Chasna.

Acompañaron también la cónsul general Katia Castillo y el vicecónsul Emmanuel Escanio. Este acuerdo refuerza los esfuerzos comunes para avanzar en los Objetivos de Desarrollo Sostenible y en la cooperación internacional, en línea con la Estrategia de Acción Exterior de España 2025-2028.

Efemérides

DIA DE LA NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Hoy conmemoramos el Día Nacional de la No Violencia contra la Mujer, fecha establecida en honor al legado de lucha y valentía de las Hermanas Mirabal, cuyo ajusticiamiento marcó un antes y un después en la defensa de los derechos y la dignidad de la mujer dominicana.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS

* PARADA NAVIDEÑA

12 diciembre 2025

Concierto artístico



OBRAS MUNICIPALES

PRIMER PICACAZO INICIO CONSTRUCCION PARQUE SECTOR LA JOTA

Continuamos con nuestra ruta de trabajo en cumplimiento del Presupuesto Participativo 2025. En esta ocasión, dimos el primer picazo para la construcción del parque–entrada de La Jota. Esta obra transformará este espacio en un área más atractiva y funcional, aportando mayor esplendor a este importante barrio ubicado en la entrada sur de nuestro municipio.



Otras obras



Primer picazo para inicio de remodelacion del parque del Barrio Los Cartones



iniciamos los trabajos en el sector Cerro al Medio, y a partir de allí la brigada continuará su recorrido por cada uno de los barrios de nuestro municipio.



Inicio de construcción de Aceras y Contenes en el Sector Buenas Aires



Avanzan los trabajos en el Parque Apolinar Perdomo. En esta etapa se ejecutan las aceras en las áreas circundantes, con el objetivo de que todo el entorno del parque cuente con infraestructuras peatonales más seguras y funcionales.



Neiba, Bahoruco.

Alcalde recibe dos nuevos camiones compactadores

La gobernadora provincial, Esther Díaz Medina, en representación del Poder Ejecutivo, hizo entrega de dos camiones compactadores nuevos, que junto al donado por la Liga Municipal Dominicana, completan tres unidades gestionadas por esta administración sin comprometer el presupuesto de la Alcaldía.

Agradecemos al presidente Luis Abinader y al ministro Andrés Bautista por este valioso aporte que fortalece los servicios de recolección de desechos sólidos en nuestra ciudad de Neiba.

—Yadel Subervi

Nuestra meta es que, antes del año 2027, Neiba cuente con seis camiones compactadores, incluyendo los tres que serán donados por la Embajada del Japón.